

Week-end à Ludwigsburg pour les jeunes footballeurs



Début juin, les jeunes footballeurs des équipes minimes et cadets du FCSM étaient les invités de la ville de Ludwigsburg dans le cadre du 75e anniversaire du club TSV.

A leur arrivée, ils furent reçus officiellement par les autorités de la ville : le docteur Otfried Ulshofer, maire de la ville, le président de la ligue du Bas Wurtemberg, M. Kurt

Mers, le président du 07 M. Fritz Meyer, le président du TVS, M. Gollec, et par M. Knecht, responsable général des sports de Ludwigsburg ainsi que le conseil municipal au complet.

Dès l'après-midi, les jeunes chaussaient les crampons pour un match de démonstration contre Ludwigsburg 07 où Sochaux gagnait en catégorie minimes 5 à 0 et en cadets 2 à 1.

Le lendemain était consacré aux loisirs avec la visite du merveilleux parc du château de Ludwigsburg où l'on fit connaissance avec le fameux perroquet bavard et l'âne aux louis d'or qui sont les deux attractions de ce parc, une promenade en bateau sur le lac mis fin à cette matinée de réjouissances.

Mais le football restait bien sûr au programme. Minimes et cadets sochaliens étaient opposés à Ludwigsburg TSV et la victoire revenait à Sochaux en battant les minimes par 1 à 0 et les cadets par 6 à 0.

Pendant leur séjour, les jeunes ont été accueillis dans les familles. Ils garderont un très bon souvenir de ce week-end.